

GOLF

„Die Kirsche auf der Torte“

Neuhofer Herren Meister der 2. Liga Mitte – Auch Damen siegen



Meister der 2. Bundesliga Mitte: Das Team des Golf-Clubs Neuhof. © vvg

Dreieich – Das Männerteam des Golf-Clubs Neuhof hat vorzeitig die Meisterschaft in der 2. Bundesliga Mitte gewonnen und darf damit um den Aufstieg in die erste Bundesliga spielen. Das Neuhofer Frauenteam feierte ebenfalls einen Heimsieg und bleibt Tabellenführer der 2. Bundesliga. Der Golf-Club Neuhof war Gastgeber für den vierten und vorletzten Spieltag und landete in beiden Konkurrenzen auf Platz eins.

Das Aufstiegsspiel zur ersten Bundesliga der Männer findet am 10. August beim Frankfurter Golf Club statt. Gegner der Neuhofer Herren wird der GC Am Habsberg sein, der sich ebenfalls vorzeitig den Gruppensieg sicherte. Die Entscheidung über den Gruppensieg bei den Damen fällt erst am letzten Spieltag am 20. Juli beim GC Mannheim-Viernheim. Durch den Heimsieg haben die Neuhofer Damen beste Voraussetzungen: In der Tabelle liegen sie zwei Punkte vor dem Marienburger GC.

Den Heimvorteil nutzen, das hatten sich beide Neuhofer Mannschaften vorgenommen und in den Einzeln gelang das bestens. Bei den Herren kamen gleich vier Neuhofer mit einer Runde unter Par ins Clubhaus. Dabei gelangen Benedict Gebhardt und Ludwig Schäfer mit 67, beziehungsweise 68 Schlägen die beiden besten Runden aller Spieler. In Summe stand für den Golf-Club Neuhof nach den acht Einzeln ein Ergebnis von Par und damit die Führung. 13 Schläge betrug der Vorsprung auf den GC Am Reichswald und den GC Heddesheim Neuzenhof.

Ein Schlag entscheidet bei den Damen

Auch bei den Damen lag das Neuhofer-Team nach den sechs Einzeln in Führung, mit 13 über Par und drei Schlägen Vorsprung auf den Marienburger GC aus Köln. Für das Team von Neuhoofs Trainer Martin Keskari brachten Emily Ackermann mit eins über Par und Britta Schneider mit zwei über Par die besten Einzelergebnisse ein.

Bei den Vierern glänzten Jan-Phillip Heyen und Kai Kröber mit einem Schlag unter Par sowie Yannic Völker und Moritz Küls mit einem über Par. Der Neuhofer Vorsprung schrumpfte zwar auf acht Schläge, es reichte aber für den Tagessieg.

Neuhofs Präsident Dr. Jochen Nachtwey: „Das Heimspiel an diesem Wochenende war nach den drei überragenden Spieltagen vorher mit zwei Siegen und einem zweiten Platz die Kirsche auf der Torte.“

Die Dreieicher Damen gewannen am Ende mit nur einem Schlag Vorsprung. Insgesamt kamen die Vierer der Damen des Golf-Clubs Neuhof mit Ergebnissen von 78, 78 und 80 Schlägen (gesamt Vierer +12) ins Clubhaus. Die Damen des Marienburger GC blieben gesamt bei +9 in den Vierern. Das hieß mit je +25 Gleichstand bei der Summe beider Runden. Für diesen Fall sieht das Regelwerk vor, dass die Streichergebnisse verglichen werden. Und da waren die Damen des Golf-Clubs Neuhof diesen einen Schlag besser.